
 

Elenco delle Interrogazioni a Risposta Immediata 
a cui verrà data risposta da parte della Giunta regionale 

nella seduta n. 125 del 30 gennaio 2020 
 

 
 
ASSESSORE RICCARDI 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 281 (Honsell) 
“Sull'inizio dell'iter autorizzativo del nuovo tempio crematorio a Paderno” 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 283 (Zalukar) 
“Liste di attesa: relazione (ex art. 15) e monitoraggio (ex art. 10) sullo stato di attuazione della 

legge regionale n. 7/2009” 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 286 (Lippolis) 
“Aumento rette di accoglienza degli anziani non autosufficienti in residenze protette” 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 292 (Centis) 
“Carenza di medici palliativisti nell'Azienda Sanitaria Friuli Occidentale” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 293 (Ussai) 
“Carenza dei Medici di Medicina Generale (MMG): quali le strategie per porvi rimedio?” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 295 (Liguori) 
“La Regione intende affidare ai privati la gestione del soccorso nella postazione di San Pietro al 
Natisone?” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 296 (Russo) 
“Mancata convocazione Comitato di Coordinamento in materia di Salute e Sicurezza sul Lavoro” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 297 (Conficoni) 
“Emergenza primari” 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 300 (Cosolini) 
“Continuano i disservizi del sistema informativo del SSR” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 304 (Santoro) 
“Corso di formazione per l'idoneità dell'esercizio dell'attività medica di Emergenza sanitaria 
territoriale” 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 305 (Moretuzzo) 
“Villa Russiz, quale futuro?” 

 
 
 
 
 
 
 



ASSESSORE BINI 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 301 (Iacop) 
“Situazione ente "Udine e Gorizia Fiere spa.” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 302 (Bolzonello) 
“Avvio progetto "Art for 17 global goals.”” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 303 (Moretti) 
“A quando la firma da parte di Promoturismo FVG del protocollo d'intesa con il Comune di Grado 

e le categorie economiche in materia di interventi da finanziare con il gettito dell'imposta di 

soggiorno per la stagione 2020?.” 

 

 

ASSESSORE CALLARI 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 290 (Bordin) 
“Garantire la certezza sugli investimenti per le concessioni demaniali marittime” 

 
 
ASSESSORE GIBELLI 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 285 (Shaurli) 
“Ridimensionamento del finanziamento regionale a Mittelfest” 

 
 
ASSESSORE PIZZIMENTI 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 282 (Zanon) 
“Zona Montana Destra Tagliamento, disservizi relativi alle utenze telefoniche” 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 289 (Sergo) 

“Quali i lavori eseguiti all'interno della galleria della Variante Sud del Comune di Dignano?” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 299 (Nicoli) 
“Barriere antirumore in Fvg” 

 
 

ASSESSORE ROBERTI 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 298 (Marsilio) 
“A più di due mesi dalla Circolare della D.C. Funzione Pubblica in merito alla nuova fornitura dei 

buoni pasto per i dipendenti regionali, quanto tempo dovranno ancora aspettare i dipendenti 

medesimi per la consegna dei suddetti buoni pasto?” 

 
 
 
 
 
 
 



ASSESSORE ROSOLEN 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 294 (Giacomelli) 

“Sono stati utilizzati fondi regionali per la realizzazione del volume "Resistenze femminili-Una 

trilogia" che riporta il logo della Consigliera regionale di Parità e della Regione Autonoma Friuli 

Venezia Giulia?” 

 
 
ASSESSORE SCOCCIMARRO 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 284 (Basso) 

“E' stata analizzata la situazione ambientale nello Spilimberghese dove la società Mistral è 

intenzionata ad avviare il progetto di ampliamento dell'inceneritore Eco Mistral di Tauriano 

(Pn)” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 287 (Dal Zovo) 

“Quali le azioni per fronteggiare il potenziale pericolo del cementificio Salonit di Anhovo in 

Slovenia?” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 288 (Capozzella) 

“Grandi concessioni idroelettriche e DL Semplificazione 2018: la Regione FVG cosa sta 

facendo?” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 291 (Gabrovec) 

“Nuovo progetto per un impianto di termovalorizzazione di rifiuti liquidi pericolosi a 

Monfalcone” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 306 (Bidoli) 

“Decisioni urgenti sull'idroelettrico regionale” 

 
 
 


